

Le 4 août 1988

CFX-1061

NOMINATION À WASHINGTON D'UN AGENT
DES AFFAIRES FÉDÉRALES-PROVINCIALES

Par ma lettre (CFX-1448) du 10 décembre 1987, j'ai indiqué qu'il avait été décidé d'affecter à notre Ambassade à Washington un agent qui serait chargé de s'occuper à temps plein des affaires fédérales-provinciales et de défendre les intérêts des provinces dans la capitale américaine.

J'ai maintenant le plaisir de vous faire savoir que cette tâche a été confiée à Mme Gail Tyerman, dont l'affectation auprès du ministère des Affaires intergouvernementales de l'Ontario prend actuellement fin et qui a occupé des postes à l'étranger, notamment en Zambie et aux Nations Unies.

Il est important que Mme Tyerman ait des contacts directs avec les gouvernements provinciaux. Je suggère donc qu'elle vous rende visite en septembre. Nous nous mettrons prochainement en rapport avec vous à ce sujet afin de vous permettre de faire le nécessaire pour qu'elle puisse rencontrer les personnes désireuses d'établir des contacts à Washington.

Le 10 décembre 1987

CFX-1448

Comme vous le savez sans doute, au cours de l'année écoulée, nous avons essayé d'établir une meilleure communication entre les gouvernements provinciaux et notre Ambassade à Washington. Par exemple, nous avons proposé la mise en place d'un système de communication efficace - système qu'étudie activement une province au moins - et encouragé la tenue de consultations plus fréquentes et plus régulières entre les représentants de notre ministère, de l'Ambassade à Washington et des ministères provinciaux (ou leurs équivalents) des affaires intergouvernementales. En outre, de concert avec le Secteur des États-Unis du ministère des Affaires extérieures et l'Ambassade, nous avons travaillé à faire prendre davantage conscience à celle-ci des intérêts des provinces pour qu'elle soit mieux en mesure de répondre à leurs demandes et à leurs besoins.